



豆まきパーティー

2月2日(金)ひよこ組

今日はお部屋にいろいろなオニを用意して、豆まきパーティーを楽しみました♪ ボール投げるよ!

風船鬼



～風船鬼&豆まき～

風船羽根つきを楽しんでいたもので、今回は風船に鬼の顔を描いてみました。すると「えいっ!」と言いながら鬼をやっつけていましたよ。また、中には保育者が「あーんパンチ!」と言いながら風船を叩いていると、「あーんパン!」と言いながら真似をして叩く子もいました。また、壁に鬼のイラストを貼ると、ボールを投げて豆まきをした子どもたちでした。



完成!



～恵方巻作り～

初めて花紙を使って制作をしました。初めて触る紙の感触にためらう様子も見られましたが、保育者と一緒にくしゃくしゃと丸めてみたり、両手で画用紙に貼ったりしていましたよ。中には花紙を破ることが楽しいようで隅から少しずつ破っている子もいました。どの恵方巻もかわいく仕上がりました♪



給食



～給食～

可愛い鬼のランチプレートでした♪子どもたちは鬼の顔に興味津々でチーズの目を取ってみたり、ウインナーの角から食べてみたり…していました。金棒に見立てたサクサクのエビフライはどの子ども喜んで食べていましたよ!